

ENG VÖLKERS

2 Pièces

36 m²

Réf. W-02W096

499 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose dans le fameux village Saint Maur , au 3ème étage par ascenseur d'une remarquable copropriété, très bien entretenue, cet agréable Deux pièces , entièrement refait à neuf suite au concours d'un promoteur qui a réhabilité la copropriété entre 2019 et 2020. On passe une jolie entrée qui distribue une grande cuisine équipée , ou l'on peut disposer d'un coin dîatoire, ensuite à gauche le très confortable séjour donnant sur rue , puis à la droite de l'entrée, une agréable chambre et sa salle d'eau en suite , le tout donnant sur la spacieuse cour fleurie. Un WC séparé. Une ...

Engel & Völkers offers you this pleasant two-bedroom apartment in the famous village of Saint Maur, on the 3rd floor by lift of a remarkable, very well-maintained condominium. The apartment has been completely refurbished following a competition with a developer who refurbished the condominium between 2019 and 2020. A pretty entrance hall leads to a large fitted kitchen with a dining area, then to the left is the very comfortable living room overlooking the street, then to the right of the entrance hall, a pleasant bedroom with en suite shower room, all overlooking the spacious courtyard with ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

